## **CURSO DE ACUPUNTURA Y MOXIBUSTIÓN**

La Acupuntura es uno de los componentes de la Medicina Tradicional China que junto con el masaje TUI NA, ventosas, moxibustión, y otras técnicas a fines, conforman los métodos terapéuticos más antiguos utilizados por la humanidad. Previo a la Dinastía Shang en China los huesos del oráculo muestran que la acupuntura fue utilizada para tratar enfermedades de los niños y también de los adultos. Durante la Dinastía Han (206 a.C – 200 d. C.) en el libro Shuo Wen Jie Zi señala el uso de agujas de piedras y las manos para tratar las enfermedades e indica que con el desarrollo tecnológico las piedras fueron sustituidas por huesos, espinas de pescados o bambú. Durante la Dinastía Shang en los siglos XVI a XI se fabricaron agujas de bronce y posteriormente metálicas, que sirvieron de base en el desarrollo de la acupuntura.

La acupuntura posee una legendaria historia, son numerosos los textos escritos en la antigüedad acerca de esta técnica terapéutica. En el Huan Di Nei Jing ya se hacía referencia al uso de la acupuntura en el tratamiento de enfermedades, pero es durante la Dinastía Ming (1368-1644 d.c) cuando aparecen las principales teorías, que la sustentan en la actualidad.

Actualmente la acupuntura se enseña en las principales universidades médicas chinas, y los médicos y otros especialistas reciben un riguroso plan de estudio de varios años en la especialidad, tanto para adultos como para niños.

La acupuntura con el transcurso de los años se ha ido popularizando en el mundo occidental como un método terapéutico más dentro de la Medicina Tradicional China. Son cada vez más los médicos, psicólogos, fisioterapeutas, traumatólogos, osteópatas, y otros terapeutas que aplican esta técnica por sus excelentes resultados terapéuticos.

En la actualidad hay países que la tienen aprobada y regularizada por el Ministerio de Salud, y es aplicada en Hospitales y clínicas por profesionales cualificados y preparados por médicos especialistas en acupuntura de varias universidades médicas de China y por las Facultades de Ciencias Médicas de sus respectivos países.

La acupuntura consta en la actualidad de varias técnicas de aplicación como,

sangrías, el empleo del martillo de varias puntas o agujas, la siembra de Cat-Gut, entre otras, que con el conocimiento de los puntos de aplicación y sus índices terapéuticos son de gran efectividad en la prevención, terapéutica y en las urgencias de enfermedades.

La acupuntura constituye para el mundo occidental y toda la humanidad un valioso método profiláctico y terapéutico que puede ser utilizado para evitar enfermedades y tratarlas, es una técnica milenaria que acumula una rica experiencia y que ha sobrevivido al paso de los años por sus resultados demostrados y por su veracidad científica, es un aporte de la cultura y del pueblo Chino a todo el mundo.

**CURSO 2013 – 2014 "PRIMER CICLO"** 

FECHA DE INICIO: 5 DE OCTUBRE 2013.

DURACIÓN: 9 MESES – Desde Octubre 2013 a Junio 2014 HORARIO: SÁBADOS ALTERNOS DE 16:00 A 20:00 HORAS

**DOS CLASES AL MES** 

OCTUBRE: 5 Y 26 NOVIEMBRE: 9 Y 23 DICIEMBRE: 7 Y 21

El calendario de los meses del año 2014 se planificará en el mes de enero.

MATRICULA: 80 €

Incluye: Libro los Microsistemas del Cuerpo Humano. Ediciones Mandala. 2010. Material de práctica, set de agujas, moxas y otros, láminas profesionales, material de los meridianos, literatura complementaria, material de práctica, otros materiales del curso.

**MENSUALIDADES: 140 €** 

\*Se entregará Diploma de Acreditación del Centro, programa docente y plan temático.